



Brauereifest in Eichhofen

Zahlreiche Musikgruppen und Bands verbreiten Festival-Stimmung vom 2.-4. August

Nach sechsjähriger coronabedingter Pause und eine Woche später als bisher ist das Brauereifest der Schlossbrauerei Eichhofen wieder zurück. Vom 2. bis 4. August steigt es mit einem fulminanten Programm, das für jeden Geschmack und jede Altersgruppe etwas zu bieten hat. Dazu gibt es natürlich das bestens mundende Eichhofener Festbier und an den Essensständen der Ortsvereine kulinarische Köstlichkeiten.



Neben den Bediensteten der Braustätte werden sich rund 100 Leute der örtlichen Gruppen und Vereine um das Wohl der Besucher kümmern. Neben dem für das Fest eigens gebrauten Festbier gibt es an

einem Stand selbstverständlich auch die anderen Eichhofener Bier-spezialitäten. Mehr als ein Dutzend Musik-Acts ganz verschiedener Stile und Musikrichtungen sind von Freitagabend bis Sonntagabend auf den drei Locations – Hauptbühne, Eiskeller, Gasthof – geboten: von traditioneller Blasmusik über Jazz, Swing und Country bis hin zu Blues und Rock. Erwähnt seien auszugsweise BUL's Brothers, Susi Raith und die Spießler sowie Luis Trinkers Höhenrausch. Infos zu den Bandauftritten gibt es unter www.eichhofener.de. „Wir freuen uns riesig nach den sechs Jahren und hoffen auf schönes Wetter. Das Fest soll wieder ein echtes Festival werden“, meint Brauereichef Michel-Andreas Schönharting. Neben den Musik-Acts gibt es weitere Programmpunkte zur Unterhaltung, die noch in der Vorbereitung sind. Geöffnet hat auch der Brauereigasthof, in dem einige der Bands spielen. Zu diesem „Highlight im Festkalender“ freut sich Schönharting auf zahlreiche Besucher.

TEXT UND BILDER: MB

